

ACN

\*John Vila Acosta

Matanzas, 20 may (ACN) Cárdenas, Colón y el municipio cabecera territorial en la provincia de Matanzas ultiman detalles para iniciar, en una fecha cercana aún por definir, la intervención sanitaria con el candidato vacunal Abdala, trascendió en esta ciudad.

Según explicó Ailuj Casanova Barreto, jefa del subgrupo de Salud Pública, actualmente se trabaja en la certificación de los 292 sitios de vacunación, de los cuales restan 53 (52 de Cárdenas, uno de Matanzas) por recibir la necesaria validación.

Desde antes de iniciar la intervención sanitaria con la administración de las primeras dosis a los trabajadores del sector de la Salud Pública autoridades del territorio orientaron la habilitación en consultorios de cinco áreas independientes, facilidades para la refrigeración de bulbos a utilizar en el día, jeringas, alcohol y documentos de registro actualizados.

Apuntó Casanova Barreto que en ejercicio de control desarrollado este miércoles se constató la disponibilidad de capital humano para cumplir con el procedimiento que prevé la inoculación, en un primer momento, de unos 290 mil habitantes locales mayores de 19 años de edad (115 mil en Cárdenas, 55 mil en Colón y 123 mil en Matanzas).

Cubrir la demanda de esfigmomanómetros, termómetros, así como también de un transporte administrativo ligero por cada sitio de vacunación constituyen tareas puntuales que debemos resolver en breve, aseguró la directora territorial del ramo en Matanzas.

Sobre los plazos para la administración del esquema de inmunización de 0-14-28 días propio de Abdala, Ailuj informó que en el caso de Colón prevé completar la administración de las primeras dosis en nueve días, Matanzas en 10 y Cárdenas en 11, con prioridad siempre para los mayores de 60 años.

Liván Izquierdo Alonso, presidente del Consejo de Defensa en Matanzas, orientó progresar, además, en la preparación de los consultorios en los restantes 10 municipios, los cuáles no demorarán en comenzar con la intervención sanitaria, presumiblemente de forma escalonada.

Mario Sabines Lorenzo, Gobernador, se refirió a otros aspectos en el enfrentamiento a la enfermedad conocida como COVID-19 como la pesquisa activa y el control de focos, mecanismos perfectibles que pudieran

## Tres municipios en Matanzas ultiman detalles para intervención sanitaria

Last Updated: Thursday, 20 May 2021 15:16

Hits: 613

---

contribuir a mejorar la situación del territorio, todavía tensa. Con más de 600 casos autóctonos registrados en los 15 días últimos Matanzas también intensifica el trabajo para el cierre de focos calificados de preocupantes como los generados en el Aeropuerto Juan Gualberto Gómez, la Empresa Transmetro y la Empresa Consolidada de la Industria Láctea (ECIL), entre otros.